



Liebe Eltern, liebe Schüler,

mit diesem Schreiben möchten wir Ihnen und euch mitteilen, dass es aus Sicherheitsgründen ab der nächsten Woche eine neue Regelung für die Mittagspause gibt. Es gelten dann für die Schülerinnen und Schüler die gleichen Regeln wie in der ersten großen Pause am Vormittag.

Die größte Änderung zur bisherigen Regelung besteht darin, dass der Aufenthalt in den Klassen- und Kursräumen nicht mehr gestattet sein wird. Alle Unterrichtsräume werden nach der 6. Stunde abgeschlossen, das mitgebrachte Mittagessen soll dann in der Schulstraße eingenommen werden.

Die Fünft- und Sechstklässler, die die Pause in Ruhe verbringen möchten, können sich während der Mittagspause im Lernzentrum (Raum 111) aufhalten. Hier besteht unter Aufsicht die Möglichkeit, zu lesen, Spiele zu spielen oder sich leise zu unterhalten.

Für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe steht der Raum 222 zur Verfügung. Für die Mittelstufe ist eine Lösung in Planung.

Parallel zur Einführung der neuen Pausenregelung wollen wir das Pausenangebot erweitern. Dazu wurde Spielmaterial bestellt, das in der Zeit von 13.20 - 14.05 Uhr ausgeliehen werden kann. Die Ausleihe wird von Schülersporthelfern durchgeführt, als Pfand muss der Schülerschein hinterlegt werden.

Nach wie vor besteht natürlich das Pausenangebot in der Sporthalle. Hier möchten wir noch einmal ausdrücklich darauf hinweisen, dass die Hallen erst betreten werden dürfen, wenn die Sporthelfer (in der Mittagspause ab 13.20 Uhr) anwesend sind.

Bei schlechten Witterungsbedingungen werden per Durchsage die Klassenräume in der Mittagszeit als Pausenräume freigegeben.

Coesfeld, den 21.11.2017